



› Votre fidélité peut amplifier notre engagement :

un hôpital associatif au cœur de l'attention, de l'innovation et du respect des personnes âgées.



ÉTIENNE GAUTIER
PRÉSIDENT
DE L'HÔPITAL
DE FOURVIÈRE

À l'Hôpital de Fourvière, nos équipes s'engagent pour offrir aux patients un accompagnement empreint d'humanité, d'attention et de bienveillance. Notre vocation, depuis toujours, est d'accompagner chaque personne âgée avec écoute et respect.

Être un hôpital associatif, c'est porter au quotidien les valeurs de solidarité et d'humanité qui nous rassemblent : professionnels, bénévoles, familles et donateurs, unis autour d'un même objectif — offrir le meilleur aux personnes que nous soignons et accompagnons. Grâce à votre soutien cette année, vous contribuez déjà à embellir le quotidien, à soutenir les projets de nos équipes et à faire rayonner toujours plus de vie et de chaleur auprès des patients.

Ces derniers mois ont marqué une belle étape pour notre établissement, avec l'inauguration, en septembre dernier, de notre Espace Aidants et de notre Accueil de Jour, situés à La Ferme, au cœur du parc de l'hôpital. Lieu d'écoute et de partage, La Ferme illustre pleinement notre engagement auprès des personnes âgées et de leurs proches, avec la volonté de leur offrir des espaces ressourçants et bienveillants. Grâce à vos dons, nous avons pu agrémenter les différents espaces de touches végétales et décoratives, contribuant à une atmosphère chaleureuse, confortable et apaisée. Merci énormément pour votre soutien. L'ensemble des activités proposées aux aidants au sein de ce nouvel espace est à retrouver sur le site internet de l'Hôpital de Fourvière.

En cette période de fêtes, symbole de solidarité et de lien, je souhaite vous remercier chaleureusement, au nom de l'Hôpital de Fourvière, pour votre fidélité et votre générosité. Ensemble, continuons à faire vivre, jour après jour, les valeurs d'attention et de partage qui fondent notre histoire.

STIMULER, APAISER, PARTAGER :

VOTRE GÉNÉROSITÉ EST SOURCE DE JOIE !

MERCI
POUR
VOTRE
DON !

NOUS AVONS BESOIN DE VOTRE SOUTIEN

CUISINER ENSEMBLE POUR RETROUVER AUTONOMIE ET PLAISIR

Partager un moment autour d'une recette, retrouver des gestes familiers et stimuler les fonctions exécutives (mémoriser, planifier, respecter les étapes, manipuler les ingrédients) : tels sont les objectifs de la cuisine mobile que nous souhaitons mettre en place. Entièrement équipée (four, plaques de cuisson, ustensiles) et facilement déplaçable d'un service à l'autre, elle sera utilisée en UCC, Hôpital de Jour et USLD, et par différents professionnels : ergothérapeutes, diététiciennes et animateurs. **Chaque atelier permet de retrouver le plaisir de cuisiner et de partager un moment convivial, tout en stimulant les capacités et en favorisant le lien social.**

Votre soutien permettra l'acquisition du chariot et de l'équipement complet.

► **Budget estimatif :** 2 530 €

APPORTER LA CULTURE AU CHEVET DES PATIENTS

Un sourire, une mélodie, un film partagé... pour de nombreux patients fragilisés, ces instants font toute la différence. Notre équipe d'animation souhaite aller à la rencontre de celles et ceux qui ne peuvent plus quitter leur service ou leur chambre, en créant un **chariot mobile musique & vidéo**. Équipé d'un vidéoprojecteur courte focale, d'un écran mobile et d'un poste de musique, ce chariot permettra d'**apporter culture, divertissement et convivialité directement auprès des personnes les plus isolées.**

Votre soutien permettra de faire résonner musique et émotions au plus près des patients !

► **Budget estimatif :** 3 000 €



UN PARCOURS DE MARCHE POUR STIMULER MOBILITÉ ET AUTONOMIE

Favoriser la mobilité et limiter la sédentarité est essentiel pour le bien-être et l'autonomie de nos patients. Pour les encourager à se déplacer au quotidien, notre équipe de rééducation souhaite créer un **parcours de marche intra-hospitalier** dans les couloirs de l'établissement. Des affiches grand format, inspirées de lieux culturels ou naturels, jalonnent le parcours et serviront de repères motivants pour progresser d'une étape à l'autre. Conçu comme un projet pluridisciplinaire, il mobilise les compétences complémentaires des rééducateurs pour une prise en charge globale du patient. **Ce dispositif ludique stimulera motricité, mémoire et curiosité, tout en renforçant l'autonomie et en rendant le patient acteur de sa rééducation.**

Votre soutien permettra la conception et l'impression des affiches, ainsi que la création des outils rééducatifs associés.

► **Budget estimatif :** 5 000 €



DES FAUTEUILS DE BERCEMENT POUR STIMULER ET APAISER

Les **fauteuils de berçement** offrent aux patients un soutien concret pour stimuler le corps et les sens, en travaillant l'équilibre, la posture et la coordination, tout en offrant un effet calmant naturel. Ils constituent **une alternative à la déambulation**, et contribuent à limiter les risques de chute. Les patients peuvent également travailler certains gestes du quotidien, comme se redresser ou utiliser leurs bras pour se balancer. Utilisés dans des espaces de relaxation, ils permettent aussi de créer des moments de bien-être et de lien social.

Votre soutien permettra l'acquisition d'un fauteuil pour l'UCC et d'un autre destiné à un usage encadré par les psychomotriciens.

► **Budget estimatif :** 4 000 €

Vous pouvez réaliser directement votre don en ligne sur notre plateforme sécurisée :

www.hopital-fourviere.fr
> Nous soutenir.

